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Дорогие студенты и сотрудники универ-
ситета! Я рада снова приветствовать вас!

За окном уже похолодало. Но погода – 
не препятствие для учебы и досуга. Корпуса 
университета снова заполнились студентами. 
На этот год студенческим профкомом запла-
нировано очень много интересных мероприя-
тий. Каждый раз я с уверенностью заявляю о 
том, что студенческий профсоюзный комитет 
делает все возможное, чтобы жизнь членов 
профсоюза была по истине разнообразной, 
увлекательной и, насколько это возможно, 
легкой и лишенной разного рода трудностей. 
Мы действительно стараемся выполнить 
свои обязанности по максимуму. И надеемся, 
что в этом учебном году в наших конкурсах 
и играх примет участие еще большее количе-
ство студентов. Сделаем для этого все необ-
ходимое!

В сентябре мы встретили первокурсни-
ков увлекательным мероприятием под на-
званием «Профком-QUEST». Надеемся, что 
оно позволило им познакомиться с универ-
ситетскими стенами и узнать своих друзей и 
одногруппников с новой стороны. В скором 
времени пройдет долгожданный финал КВН! 
И, конечно же, «Мистер и Мисс профсо-
юз-2013»! События обещают быть яркими, 
красочными и наполненными положитель-
ными эмоциями!

В заключение хочу пожелать всем студен-
там и сотрудникам университета успешного 
учебного года, а первокурсникам - хорошей 
сдачи первой сессии! Помните, что только 
сдав сессию, вы становитесь полноправным 
студентом УГТУ! Успехов!

Юлия Сергеевна Клюжева,
председатель студенческого профкома

  Семинар
«Актуальные вопросы деятельности
 профсоюзных организаций»
14-17 октября 2013 года в городе Москва прошел информационно-

консультационный семинар «Актуальные вопросы деятельности профсоюзных 
организаций» для председателей профсоюзных организаций, в том числе 
вновь избранных со стажем профсоюзной работы менее 10 лет, а также для 
профсоюзных активистов, включенных в состав резерва кадров территориальных 

и объединенных первичных профсоюзных организаций в возрасте до 45 лет.

Приглашение на участие в 
данном семинаре от всей ре-
спублики Коми пришло пред-
седателю студенческого про-
фкома УГТУ Клюжевой Юлии 
Сергеевне и председателю 
первичной организации ООО 
«Динью» Федулаеву Сергею 
Викторовичу. Данная встреча 
прошла на базе Учебного цен-
тра Московского областно-
го объединения организаций 
профсоюзов.

Со вступительным словом 
к участникам обратился пред-
седатель Профсоюза Миронов 
Лев Алексеевич, который по-
желал участникам семинара 
плодотворной работы и рас-
сказал о некоторых аспектах 
работы Нефтегазстройпроф-
союза в России.

На данную встречу были 
приглашены лучшие специа-
листы своего дела. 

Секретарь Профсоюза по 
организационно-
профсоюзной работе  

Сухоруков Вячеслав 
Викторович в ходе встречи 
осветил новый устав 
Профсоюза, особенно-сти 
организационной струк-

туры Профсоюза. 
Практическое применение 
Устава Профсоюза и 
локальных актов Профсоюза. 
Секретарем Профсоюза по 
со-циально-экономической 
рабо-те Бицоевой В.Г. был 
освещен круг вопросов о 
деятельности Профсоюза и 
его организаций по защите 
социально-эконо-мических 
интересов работни-ков, 
отраслевое соглашение и 
коллективный договор, роль 
профсоюзного руководителя 
в организации переговорно-
го процесса. Храпылина Л.П. 
- профессор кафедры труда и 
социальной политики 
Между-народного института 
госу-
дарственной службы 
и управления Россий-
ской академии народ-
ного хозяйства и госу-
дарственной службы 
при Президенте Рос-
сийской Федерации, 
доктор экономиче-
ских наук посвятила 
свое время вопросу 
социальной поли-
тики в современ-

ной России. 
Чтобы лекции были живые 

и выстроены в форме диалога, 
секретарем Профсоюза по об-
учению профсоюзного актива 
Есениной Евгенией Викторо-
вой были проведены деловые 
игры и продемонстрированы 
личные качества участников 
профсоюзной организации.

Данный семинар прошел  
за круглым столом, все 
присутствующие 
поблагодарили организаторов 
и лектора встречи. 

Илона Шепель

(0+)

Специально для членов
студенческого профкома!

Просторный йога-центр «Лотос» 
приглашает всех желающих

и предлагает приобрести
абонементы со скидкой 20%.

Абонемент на 8 посещений 1600 руб.– 1280 руб.
Абонемент на 12 посещений 2160 руб. – 1720 руб.
«Лотос» - здоровье – лучшее из приобретений!

Наш адрес: ул. Коммунальная, д. 7
vk.com/lotos169

Понедельник - четверг
с 12 до 17 ч - 300 рублей.
Пятница - воскресенье

скидка 15%!
Наш адрес: Пионергорский 

пр-д,3

Боулинг
Кристалл

Внимание! Новинка!
Только для членов профсоюза!

Абонементы в йога-центр

ПОБЕДА в конкурсе!
Решением Президиума Российского совета 13 ноября 
победителями Конкурса видеороликов, II место при-

суждено первичной профсоюзной 
организации студентов Ухтин-
ского государственного техни-

ческого университета,
видеоролик на тему: 

«Нашу жизнь может изменить 
любой поступок».

За подробной информацией обращайтесь  в студенческий 
профком (212 «В») или по телефону: 77-44-68
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Все лучшее - студентам!
Абонементы в плавательный бассейн 

«Юность»

Абонементы в солярий

Абонемент Стоимость
4 посещения 700р. / 350р.
6 посещений 1000р. / 500р.
8 посещений 1300р. / 650р.
10 посещений 1500р. / 750р.
12 посещений 1700р. / 850р.

Для того, чтобы приобрести абонемент,
вам нужно подойти в студенческий профком (212 «В»). 

При себе иметь:
профсоюзный билет и документ, удостоверяющий 

личность.

Внимание! Абонемент действует с 7 до 16 часов в будние дни!
Для того, чтобы приобрести абонемент, вам нужно подойти в студенческий профком (212 «В»). 

При себе иметь: медицинскую справку, профсоюзный билет и документ,удостоверяющий
личность.

ГРАФИК ПРИЕМА:
Вторник: с 12-15 до 14-30
Четверг: с 12-15 до 14-00

Обращаться к Анастасии Гомзяковой

(0+)

Абонемент Стоимость
 50 минут 450р. / 225р.
 100 минут 800р. / 400р.

Участие во Всероссийской школе-семинаре приняли 320 
студентов из 8 федеральных округов и из 150 учебных заведе-
ний Российской Федерации, от нашего университета были от-
правлены члены стипендиальной комиссии Баркова Ксения, 
студентка группы ЭТК-1-09, и председатель профсоюзного 
комитета Клюжева Юлия. Организаторами школы-семинара 
выступили: Минобрнауки России совместно с Профсоюзом 
работников народного образования и науки Российской Фе-
дерации, ФГБОУ ВПО «Московский государственный уни-
верситет технологий и управления им. К.Г. Разумовского» и 
ФГБОУ ВПО «Тульский государственный университет». 

На протяжении 3 дней ребятам была предложена на-
сыщенная образовательная программа, которая включала в 
себя лекции, мастер-классы и круглые столы по вопросам 
стипендиального обеспечения в вузах: «Виды стипендий 
и особенности их назначения», «Методики распределения 
стипендиального фонда», «Правовое обеспечение работы 
стипендиальных комиссий» и другие. Все участники были 
объединены на рабочие группы, а по завершению обучения 
необходимо было подготовить итоговую аттестационную 
работу на предложенную тему. Все несомненно справились 
со всеми заданиями и им были вручены дипломы о повы-
шении квалификации.

На данную встречу с представителями стипендиальных 
комиссий различных университетов посетили с визитом 
Заместитель Министра образования и науки Российской 
Федерации Климов Александр. и Директор Департамента 

государственной политики в сфере воспитания детей и моло-
дёжи Министерства образования и науки Российской Феде-

рации Страдзе Александр, которые в формате живого диалога пообщались с участниками и ответили 
на острые вопросы. «Минобрнауки должно отчитываться перед студентами!» - так Александр 
Алексеевич Климов прокомментировал диалог с участни-
ками школы.

Данная школа-семинар позволила каждому участни-
ку узнать много нового и необходимого. Им удалось про-
явить себя, обменяться опытом и продемонстрировать свой 
взгляд на проблемы стипендиального обеспечения.

«Довольно интересное мероприятие! Мы получили те-
оретические знания и практические навыки распределения 
стипендиального фонда, а также приобрели новых друзей 
и коллег, к которым всегда можно обратиться за содей-
ствием и помощью», - прокомментировала участие в шко-
ле-семинаре Баркова Ксения.

С 26 по 31 октября в Московской области Одинцовского района с.Ершова дом отдыха 
«Ершова» была организована Всероссийская школа- семинар «Законодательные аспекты 
и практика стипендиального обеспечения обучающихся образовательных организаций 

высшего образования «Стипком -2013».

«Стипком- 2013»

Юлия Клюжева

На фото: Заместитель Министра
образования Климов А.А

(0+)
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только все выполнить правиль-
но и точно, но и проявить кре-
ативность, а также выполнить 
качественный и точный снимок 
того места, на котором находи-
лась команда. Всего было сем-
надцать точек и соответственно 
столько же заданий. Приведу 
пример одного из описаний точ-
ки: «Чтобы выйти в интернет, 
лучше места в университете 
нет!», «Этот корпус объединил 
все суровые специальности на-
шего университета. Найди его 
скорей!» и т.д. Догадавшись, 
что это Wi-fi зона, команда при-
бегала на точку и выполняла 
задание. Один из примеров за-
дания: «Команде необходимо 
сфотографироваться с персона-
жами (гардеробщица, зеркало, 
зачетка)» или «Выполнить син-
хронный прыжок в воздухе так, 
чтобы ноги не касались земли» 
и т.д. 

На выполнение всех зада-

ний командам 
потребовалось 
д о с т а т о ч н о 
много време-
ни, справились 
только к вечеру. 
Но хорошее на-
строение, поло-
жительный на-
строй, улыбки 
на глазах, а так-
же стимул раз-
гадать загадку и 

найти то самое место и листок 
с заданием не давали поводов 
для расстройств и усталости. В 
случае, если команде было за-
труднительно пройти испыта-
ние или найти 
указанную точ-
ку, на протяже-
ние всей игры 
работал теле-
фон горячей 
линии. Участ-
ники присы-
лали на специ-
альный номер 
смс, с интере-
сующим во-
просом и 
получали подсказки. Очень 
многие команды поразили меня 
как организатора данного ме-
роприятия своим подходом к 
игре. Так например, я отметила 
женскую команду «Одуванчи-
ки». Эти девчонки подошли к 
игре со всей ответственностью 

и даже приду-
мали отличи-
тельную сим-
волику, за счет 
чего получили 
дополнитель-
ный бонус. 
Также меня 
поразила сбор-
ная команда 
«Адреналин», 
у ч а с т н и к и 

этой команды абсолютно не 
знали друг друга и буквально 
за пять минут до начала приня-
ли решение  играть. А позднее 
именно они стали победителя-
ми нашей игры. Все команды 
молодцы, у каждой была какая-
то своя «фишка» в выполнении 
заданий и контрольного сним-
ка. Мне было очень приятно ра-
ботать с данными командами. 

Также я думаю, что эта игра 
не оставила равнодушным и 
сотрудников нашего универси-
тета. Ведь были задания, свя-
занные именно с ними. Так на-
пример, фото в гардеробе, вахта 
охранников и т.д. Очень прият-

но, что командам не отказывали 
в выполнении заданий, а также 
с положительным настроем от-
неслись к формату данного ме-
роприятия. 

И так, мы плавно подошли к 
завершению данного меропри-
ятия. Когда команда проходила 
все точки, командир приносил 
маршрутный лист в студенче-
ский профком, в то время как 
вся команда отправлялась в 
Большую химическую аудито-
рию, откуда был дан старт. Ито-
ги игры начинали подводиться 
только тогда, когда все коман-
диры принесли свои маршрут-
ные листы и все команды были 
в полном составе. Оценивали 
все выполненные задания орга-

Первый опыт проведения  
игры  «PRофком-Quest» для 
студентов первого курса  был 
реализован в прошлом году, в 
рамках проекта «Школа про-
форга». Ребята первокурсники 
лихо откликнулись на участие 
в этой игре. Со всех специаль-

ностей нашего университета 
и  колледжей  было организо-
ванно двадцать команд. Цель 
игры заключалась в том, чтобы 
познакомить студентов перво-
курсников с университетом, 
со всеми наиболее популярны-
ми и значимыми местами при 
этом выполняя своеобразные и 
интересные задания. Эта игра 
дала участникам возможность 
познакомиться друг с другом, 
так как было много сборных 
команд, сблизила и объедини-
ла всех в одну большую семью, 
и оставила положительный 
след в сердцах многих ребят. 
Даже студенты старшекурс-

ники после проведения тако-
го мероприятия для студентов 
первокурсников, также решили 
участвовать в мероприятиях та-
кого рода. 

Первый опыт проведения 
такой игры не прошел даром, 
поэтому и в этом году, уже по 

традиции  мы провели данную 
игру. 

Хочу отметить, что по срав-
нению с прошлым годом, ко-
манд-участников было меньше, 
но эмоций и ожиданий от пред-
стоящей игры больше, видимо 
настрой и командный 
дух сыграли свое дело. 
Так в этом году было 
одинадцать команд 
участников со всех 
факультетов наше-
го университета. Для 
студентов колледжей 
мы решили провести 
данную игру на «их 
территории», так как 

опыт прошлого года показал, 
что им намного труднее ориен-
тироваться в стенах универси-
тета, чем в их родном местечке 
- в стенах ГНК или ПЭЛК. Так 
что студентам колледжей все 
это еще предстоит пройти. 

И так, представляю Вам 
наших участников: команда 
«Адреналин» (сборная факуль-
тетов), команда «Нестандарт», 
команда «Победа», команда 
«Женская Лига», команда «Ве-
ники», команда «Миньоны», ко-
манда «ТБшки», команда «ЭП-
чики», команда «The kazahi», 
команда «Одуванчики», коман-
да «Динамит».

Сбор всех участников и 
страт для открытия игры про-
исходил в Большой химической 
аудитории. Так капитанам всех 
команд, были выданы конвер-
ты с описанием одной из точек, 
которую они должны были рас-
познать и прибежав на нее вы-
полнить различны веселые за-
дания, в которых важно было не 

«PRофком-Quest»
5 октября, в рамках проекта «Школа профорга» прошла увлекательная  

игра для студентов первокурсников «PRофком-Quest»! Что было но-
вого и интересного, с какими препятствиями столкнулись участники и 
какие были конкурсы в этом году, мы расскажем Вам прямо сейчас.

Маргарита Ерофеевская

(6+)
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низаторы данного меропри-
ятия, в составе Клюжевой 
Юлии Сергеевны – пред-
седателя студ.профкома и 
Ерофеевской Маргариты – 
руководителя проекта «Шко-
ла профорга». Подсчет го-
лос занял достаточно много 
времени, в это время команды 
могли отдохнуть, отдышаться 
после «беготни» и суеты. И вот 
настал тот самый долгождан-
ный момент, которого ждали 

многие. Подсчет баллов был 
завершен, грамоты подписаны 
и можно было переходить к це-
ремонии награждения команд. 
Всем командам – лауреатам 
была выдана большая и вкус-
ная пицца, команде обладате-
лю третьего места был вручен 
канцелярский набор (каждому 
из участников) , грамота и пиц-
ца, за второе место каждому из 
участников команды были вру-
чены флеш – карты, грамоты и 
пицца, ну а команде победите-
лю был вручен денежный приз 
номиналом 1000 руб на каждо-

го участника команды, также 
как и остальным участникам 
грамота и пицца. В заключе-
нии от председателя студен-
ческого профкома прозвучали 

слова благодарности за участие 
в данном мероприятии и вы-
полнен общий снимок со веми 
участниками данного меропри-
ятия.

Лично от себя, хочу вы-
разить огромную благодар-
ность всем ребятам за участие 
в данной игре, надеюсь, что все 
остались довольны! А мы ждем 
Вас снова на наших новых ме-
роприятиях! Впереди большое 
мероприятие «Мистер и Мисс 
профсоюз - 2013», которое не 
оставит равнодушным никого! 

Уважаемые студенты!
Если у вас есть какие-то идеи, 

пожелания и предложения,
которыми Вы хотели бы 

поделиться,
то мы будем рады видеть вас

в студенческом профкоме (212 «В»).

Также нас можно найти в группе
http://vk.com/ppos_ugtu_ngsp_rf

или по телефону 77-44-68
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выступления - это то, что мы начали подготовку 
к игре за полторы недели до начала, т.к. верили в 
материал, который нам помог добиться успешного 

выступления в Сыктывкаре. Но как показала прак-
тика - зритель Ухты и Сыктывкара очень разный. 
Когда-то должен был наш блин скрутиться комом 
и хорошо, что он скрутился в полуфинале а не в 
финале. Мы учли все свои ошибки, перебирая эту 
игру, и с уверенностью можем сказать, что их боль-
ше не допустим. Хочется ЯРКО выделить следую-
щее: очень понравилось, что не только в командах 
появляются новые люди, но и рождаются новые 
команды, такие как «Ляпота». Семья КВН растет! 
Хочется сказать этой мужской команде «спасибо» 
за то, что они поддерживали нас за кулисами. При-
ятно было смотреть и в зал, т.к. в этот раз он был 
почти полностью заполнен, в отличие от 1\4 игры. 
Хотелось бы выразить зрителям огромную благо-
дарность и пригласить их на финал, потому что три 
команды-финалиста устроят там по-настоящему 
юморное «мяско», в котором можно быть уверен-
ным, т.к. все главные козыри команды всегда остав-

ляют именно на финал. Как говорили члены жюри: 
«В финале хочется увидеть чего-то большего, чего-
то более взрослого, хочется, чтобы действительно 
смешили, чтобы радовали публику» - все это всех 
зрителей в финале. Как говориться: «Хорошо сме-
ется тот - кто приедет на финал!» 

Евтин Евгений, капитан команды «The 
kazahi»:

«В общем, игра нам понравилась, все прошло 
как репетировали. Готовились как обычно за неде-
лю. Пишем сценарий, конечно, задолго до игры, а 
вот сама репетиция и распределение ролей идет за 
неделю до выступления».

Альфис Саматов, ка-
питан команды «Carte 
blanche»:

«Полуфинал Лиги КВН 
удался! Во всяком случае, 
для нашей команды - точно! 
Радует, что по сравнению с 
четвертью финала, который 
проходил в марте, выросло 
как число болельщиков, так и 
число обычных зрителей. А 
значит, Лига КВН УГТУ при-
влекает все больше и больше 
внимания!»

1/2 лиги КВН УГТУ про-
шла динамично и захватыва-
юще, а разрыв между коман-
дами был минимальным. Зал 
долго аплодировал любимым 
КВНщикам, а организаторы 
вручили капитанам команд 
почетные дипломы в благо-
дарность за хорошую игру.

1/2 Лиги КВН 
УГТУ

Прошел полуфинал лиги КВН УГТУ. Веселые 
шутки, находчивость 
и весь задор, который 
дарили зрителям в этот 
день ребята, оценивали 
члены компетентного 
жюри. В состав жюри 
под председательством 
руководителя студен-
ческого профкома УГТУ Юлии Клюжевой вошли 
активисты республиканского КВН движения Сер-
гей Щербатых и Сергей Козлов, а также начальник 
международного отдела Антон Григорьев и дирек-
тор Центра творческого развития студентов Саид 
Джораев.

Командам предстояло пройти 3 конкурса: 
«Приветствие», «Триатлон» и «Озвучка». Все они 
успешно с ними справились и показали достойный 
результат! Победителем игры стала команда 
«Carte blanche». Оптимистистичные ребята 
показали на что они способны Поздравляем их с 
первым местом и проходом в финал!

А вот команда КВН «Пять граммов позитива», 
к глубочайшему сожалению, в фи-
нал не попала. Эти позитивные ре-
бята зажигали зал своим юмором 
как могли.

Мы побеседовали с капитана-
ми команд, и каждый из капитанов 
поделился с нами своими впечатле-
ниями от пройденной игры.

Глеб Левченко, капитан команды «Эндор-
фин»:

«Полуфинал, 
полуфинал, полу-
финалушка... Да, 
организация игра 
не дала и поду-
мать о себе пло-
хо, она прошла на 
высоком уровне, 
командам были 
даны все нужные 
им условия. На 1\4 
Лиги КВН УГТУ 
мы выступали на 
правах победите-
ля, а в итоге чуть 
вовсе не слетели с 
1\2. Спасибо кон-
курсу «озвучка», 
который мы так 
боялись, но в ито-
ге он помог нам 
взорвать зал, удивить жюри, и выйти в финал лиги. 
Несомненно, главная причина не очень успешного 

Илона Шепель
(6+)

24 Сентября в Конгресс-Холле УГТУ состоялась 1/2 лиги КВН. Участие приняли 4 
команды: «Эндорфин», «The kazahi», «Carte blanche», «Пять грамм позитива», а 
так же гости - команда  «Ляпота». Ребята боролись за выход в финал, чтобы в 

дальнейшем выиграть и отправиться на КиВиН -2014 в Сочи.
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16 октября в «Л» корпусе 
УГТУ прошел очередной День 
Донора. Каждые полгода в холле 
перед медпунктом собирается 
огромная очередь желающих 
дать свою кровь на благо 
общественности. Поев угле-
водный завтрак и выпив горячий 
сладкий чай у себя дома, созна-
тельные студенты на 
протяжении четырех часов не 
оставляли без 

работы сотрудников станции по 
переливанию крови. Очередь со-
бралась задолго до начала сдачи 
крови и не уменьшалась с каж-
дым часом. Огромнейшее коли-
чество студентов мешали друг 
другу, парились в своих куртках, 
закрывая проход в кабинет.

 Большинство спокойно пере-

носят процедуру, но кровопотеря 
не всегда проходит бесследно: 
некоторым из сдавших нужно 
время, чтобы прийти в себя, от-
лежаться. Благо за этим всегда 
очень строго следят и никуда не 
отпускают героя, если он чув-
ствует слабость или головокру-
жение.

Чтобы пополнить банк кро-
ви, нужно 
з а п о л н и т ь 
простую ан-
кету, прове-
рить кровь 
из пальца на 
группу и вы-
держать про-
верку вашей 
фамилии по 
базе больни-
цы на пред-
мет заболе-
ваний крови 
– в банк про-
ходит только 
чистая, здо-
ровая кровь. 

После подвига вас усыпают при-
ятными почестями: дадут возна-
граждение (400 рублей), запишут 
вашу фамилию в геройский спи-
сок.

Итак, с нами своими впечат-
лениями после сдачи крови поде-
лился сотрудник УГТУ, Красно-
перов Леонид Владимирович.

- Как вы себя ощущаете по-
сле сдачи крови? Понравилась ли 
вам эта процедура? Хотели бы вы 
в дальнейшем участвовать в по-
добных мероприятиях?

- Самочувствие после сдачи 
крови хорошее, вполне нормаль-
ное, никаких последствий для 
себя негативных не ощущаю. 
Процедура внешне, конечно же, 
не достаточно приятная, но, 
тем не менее, мне очень понра-
вилось. Кровь я сдаю постоянно, 
мне очень нравятся мероприя-
тия такого вида, так как это 
делается на благо людей. Конеч-
но же, буду дальше продолжать

 

быть Донором.
- На протяжении скольких 

лет вы сдаете кровь?
- Первый раз сдавал кровь в 

2009 году во время службы в ар-
мии.  Всем подразделение сдава-

ли кровь. В принципе, с 
этого времени начался 
мой «опыт» Донора. Вот 
уже 4 года подряд перио-
дически сдаю кровь.

- А сама организация 
данного мероприятия 
вам понравилась?

- Организация безус-
ловно понравилась. Един-
ственное, хотелось бы 
внести коррективы. Дело 
в том, что такая акция 
проводится два раза в 
год, я считаю что нуж-
но проводить почаще, и, 
конечно же, привлекать 
как можно больше лю-
дей! Ведь «Донор - чело-

век, дарящий свою кровь, а с нею 
здоровье - больному, жизнь - уми-
рающему».

Так же своими впечатления-
ми поделилась студентка 2 курса 

группы НГД-2-12, Ползикова Ма-
рина.

«Я была донором впервые. 
Увидела объявление в универси-
тете и решила хоть чем-то по-
мочь больным людям. Если все 
хорошо со здоровьем, то почему 
бы и нет?

Когда я зашла в кабинет 
сдачи крови и увидела людей с 
повязками на локтях, очень ис-
пугалась и хотела уйти, но все-
таки осталась. Очень хорошие 
врачи быстро меня успокоили. 
Это оказалось совсем не больно 
и не страшно, только немного 
кружилась голова. Надеюсь, моя 
кровь кому-нибудь пригодится!»

Сегодня донор – это почёт-
но.  Стоит становиться донором 
для помощи нуждающимся в 
этом людям, чтобы дарить 
жизнь. 

Сдав кровь, Вы можете 
спасти чью-то жизнь!

С детства нас учили делиться. Делиться с родителями, братьями, 
одноклассниками, друзьями и соседями булочкой, игрушками, конфетами и 

улыбкой. Ведь поделенное на части возвращается с лихвой. Делиться своей 
кровью с людьми, которых ты не знаешь – это поступок, достойный уважения.

Илона Шепель

День донора в УГТУ
(12+)
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Первый шаг к своей мечте!

В понедельник, 2 сентября 
2013 года, Ухтинский Государ-
ственный Технический Универ-
ситет чествовал новых студентов. 
К одиннадцати часам площадь 
перед главным корпусом УГТУ 
заполнилась первокурсниками, 
сотрудниками Вуза, студентами, 
родителями и почетными гостя-
ми праздника. Так, чести под-
нять флаги РФ, Республики Коми 
и УГТУ удостоились вчерашние 
выпускники школ, «золотые» 
медалисты, а ныне студенты 
университета: Виктория Маз-
го, Никита Сивенков и Надежда 
Филиппова. Флаг спортивного 
общества «Буревестник» поднял 
кандидат в мастера спорта по 
боксу Максим Одинцов.

Праздник начался с торже-
ственного выхода на площадь 
ректора, Ученого совета, Почет-
ных гостей. С приветственным 
словом к собравшимся обратился 
ректор УГТУ, Н. Д. Цхадая. Сту-
дентов и педагогов поздравили 
Почетные гости университета: 
председатель попечительского 
совета УГТУ, член обществен-
ной палаты РФ, президент Союза 
городов Заполярья и Крайнего 
Севера, академик Игорь Шпек-
тор, глава Ухты Роман Мельник, 
председатель Ухтинского Коми-
тета защиты мира, заслуженный 
врач РФ, «Ухтинец века» Георгий 
Фиронов, руководители веду-
щих предприятий нашего города. 

Все, происходившее на площа-
ди в этот день, отражало глав-
ную идею «Дня знаний»: учеба 
- это праздник, получать знания 
- радость, 1 сентября - особенно 
интересный день, задающий то-
нальность всего учебного года. 
На празднике отдали дань еще 
одной доброй традиции. Меда-
листка Ухтинского гуманитарно-
педагогического лицея, ныне сту-
дентка Института нефти и газа 
УГТУ Ксения Копылова приняла 
из рук ректора символический 
Ключ знаний. Первокурсницы 
Анастасия Райская и Екатери-
на Копылова удостоились чести 
перерезать ленточку на входе в 
главный корпус университета.

Стоит отметить, что каждый 
День знаний проходит по ново-
му сценарию, но заканчивается 
всегда одинаково: ректор и все 
присутствующие звонят в коло-

кольчики, которые потом оста-
ются участникам на память. По 
традиции первыми в здание Уни-
верситета - с площади – вошли 
студенты-первокурсники. По 
окончании официальной части 
празднования Дня знаний для 
первокурсников было организо-
вано фотографирование по спе-
циальностям и знакомство с про-
филирующими кафедрами.

В сентябре одним из гран-
диозных событий стал День ра-
ботника Нефтяной и Газовой 
промышленности. Более трехсот 
человек с шарами и флагами при-
няли участие в шествие по про-
спекту Ленина до Комсомоль-
ской площади. Так же участие в 
Карнавальном шествии приняли 
студенты и коллективы УГТУ. 
Красочные костюмы, яркие 
шары - все вызывало восторг  

Под дружное «ура» на площадь 
вышли дети в костюмпах, 
стилизованных под природные 
богатства: нефть и газ. Вместе с 
юными актерами зрителей 
веселили Нефтянчик и Газови-
чок.Сказочные персонажи вывели 
на парад трудовые коллективы 
ОАО «СМН», ООО «Газпром 
трансгаз Ухта», ООО «Лукойл-
Ухтанефтепереработка», ТПП 
«ЛУКОЙЛ Ухтанефтегаз», ООО 
«Ухтабурение, НШУ 
«Яреганефть» и их будущих кол-
лег и партнеров - студентов ух-
тинского вуза.

«Мы вместе строим нашу 
«жемчужину Севера», она разви-
вается и процветает с каждым 
годом. Нефтяники и газовики на-
шего города вносят неоценимый 
вклад в ее развитие», - выступил 
на открытии праздника бывший 
руководитель администрации 
Ухты Игорь Леонов. – «Нефть и 
газ - это бесценный дар природы, 
это то, на чем стоит наше го-
сударство. Процветания вашим 

предприятиям! Любите наш 
город, нашу республику и нашу 
страну!»

Так же своими впечатления-
ми о праздники поделились сту-
денты УГТУ.

Студентка 2 курса группы 
НГД-1-12, Буслова Валерия:

«Сегодня в нашем городе 
отмечается большой праздник 
- День нефтяной и газовой про-
мышленности. И в честь этого 
был организован парад, на кото-
ром прошли колонной работники 
нефтегазовой промышленности 

и мы - студен-
ты УГТУ. Было 
очень приятно 
поучаствовать 
в таком меро-
приятии, так 
как в дальней-
шем и я буду 
относиться к 
работникам не-
фтяной и газо-

вой промышленности.
Я считаю, что труд людей 

такой профессий невероятно 
важен! От деятельности не-
фтяной, газовой и топливной 
промышленностей зависят бес-
перебойность работы всех от-
раслей народного хозяйства и 
комфортность жизни граждан.

Эти люди зачастую риску-
ют своей жизнью и здоровьем. И 
я восхищаюсь смелостью, стой-
костью и терпением этих неза-
урядных людей».

Студент 2 курса группы 
НГД-1-12, Мороз Александр:

«Я впервые принимал уча-
стие в мероприятии подобного 
масштаба, и, честно говоря, мне 
очень понравилось! Праздник 
проходил по центральной улице 
города. Здесь собрались не толь-
ко первокурсники, но и старшее 
поколение. Для нас было честью, 
представлять Институт Неф-
ти и Газа.

После парада нас ждала 
концертная программа, где вы-
ступали творческие коллективы. 
Больше всего впечатлил «United 
Bit».

Это мероприятие мне очень 
понравилось и в дальнейшем я 
буду принимать активное уча-
стие в жизни города и универси-
тета».

Второго сентября, в 11 часов утра состоялось торжественное открытие Дня 
Знаний в Ухтинском Государственном Техническом Университете. На праздничной 
площадке собралось несколько тысяч первокурсников, их родителей и друзей, 
студентов всех факультетов, преподавателей, сотрудников университета и много 

почетных гостей.

Илона Шепель
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технический редактор
Ксения Баркова

Уважаемые 
наши читатели!

С момен-
та выпуска на-
шего последнего 
номера, прошло 
очень много вре-
мени, и вы, на-
верное, зажда-
лись новый? 
Спешим вас об-
радовать: он 
наконец-то вы-
шел в свет и спе-
шит вас порадовать своими интересными 
страничками! Этот номер собрал в себе 
самые яркие события, прошедшие за сен-
тябрь и октябрь месяц. В данный выпуск 
вошли следующие статьи: Семинар «Ак-
туальные вопросы деятельности профсо-
юзных организаций», «PRофком-Quest», 
1/2 Лиги КВН УГТУ, День донора в УГТУ, 
Первый шаг к своей мечте! Читайте обо 
всем этом этом в нашем выпуске!

Также помните, что студенческий про-
фком предоставляет всем членам профсо-
юза бесплатные sim-карты TELE2, МТС 
и Билайн. И, конечно же, - абонементы в 
бассейн, солярий и йога-центр со скидкой! 
Для приобретения - обращайтесь в студен-
ческий профком по расписанию.

И на последок, хотелось вам пожелать 
успешной учебы, 
продуктивных 
дней, всегда от-
личного настрое-
ния и море пози-
тивных эмоций, 
которые мы вам 
попытаемся до-
ставить с каж-
дым нашим вы-
пуском!

До новых 
встреч!!!

от редактора:

главный редактор
Илона Шепель

Возрастное 
ограничение:

+21

Списки открыты - Вход ограничен
Info & Reserve 768-529

Стоимость билета: 999 руб.
Для членов студенческого профсоюза: 850 руб.

РК PREMIER Октябрьская, 3А (2 этаж)
vk.com/charlieslounge

Условия:
Dress code & 
Face control.
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